

Rückblick Schneeschuhwanderung am 6. März

Zugegeben, es war eine ziemlich kleine Gruppe, die sich da in die Berge aufmachte. Möglicherweise lag es am Wochentag (Arbeitstag für viele), möglicherweise auch daran, dass man es aus der Ferne nicht vermutet hätte, dass die Bedingungen für Schneeschuhwandern noch besonders gut wären. Schließlich hatten wir die Mega-Frühlingswoche bei zweistelligen Temperaturen. Aber – wie so oft - muss man die Sache aus der Nähe betrachten und siehe da: das Riedberger Horn war das perfekte Ziel für diesen Tag. Bestes Frühlingswetter, Rundumsicht auf die noch durchweg schneebedeckte Allgäuer Alpenkette vom Hohen Ifen bis weit ins kleine Walsertal und Oberstdorf. Die Schneeschuhe waren heute direkt vom Parkplatz aus bis zum Gipfel und hinunter Richtung Obere Mittelalpe durchgängig vonnöten. Auf den letzten Metern Richtung Grasgehren hat die Sonne natürlich schon Kräfte entwickelt und auch Teile des Waldweges vom Schnee befreit. Das Fazit der Wanderer: Diesen Tag hätte man nicht schöner verbringen können.



